

Junta directiva de 16 Enero 1911

S. A.

Presidencia del D. Caudela

Abierta la sesión a las 6 de la tarde se lee el acta de la sesión anterior del 10 Enero que es aprobada.

El Sr. Borréis da cuenta del balance que figura en secretaría con el fin de discutir la conveniencia de poner a resguardo con interés la cantidad de sobrantes que de dicho balance resulta.

Después de discutir sobre este asunto los Srs. Llisterni, Oñete, Borréis, y Domínguez, se acuerda que sea objeto de estudio detenido por parte de una comisión que al efecto se nombrará en la Junta general de este mismo día, y que es la Comisión de Cuentos.

El Sr. Oñete manifiesta que como resultado de sus gestiones cerca del Secretario de Redacción de los Anales Sr. Aguilar Jordán, este retirará su dimisión en vista de la ayuda que para el desempeño de su misión le han ofrecido algunos compañeros.

El Sr. Campos Igual como administrador de los Anales interviene en la Junta con permiso de la Presidencia y por urgente motivo, para manifestar que estima que el n.º de 500 ejemplares del 1.º número de esta publicación, si estos han de servir de propaganda, es insuficiente, pues solo para remitir a los Sr. medios colegiados de la provincia necesita 600 ejemplares, y que si la Junta Directiva acuerda se aumente la tirada de este 1.º número en 200 ejemplares más, lo que significa un aumento de 40 a 50 ptes. de coste, podría dar un

órdenes, hasta las 8 de la noche, hora hasta la cual agiando la contestación el Sr. Empresario.

El Sr. Borrás manifiesta que no cabe salirse de lo presupuestado. El Sr. Dominguez por si y en nombre de otros Srs. que se hicieron solidarios del deficit que originara esta partida entre los cuales prestaron su asentimiento los presentes Srs. Ollite, Candela, Campos, Llisterni, Vila Barbera y el mismo Sr. Borrás, aceptaban la responsabilidad del deficit que pudiera ocasionar esta modificación de lo presupuestado para la 1^a tirada de los Anales.

El Sr. Borrás pide permiso para ingresar en la libreta de la Caja de ahorros 500 p^{ta} de los fondos del Instituto médico valenciano. Se otorga.

El Sr. Olivos presenta tres facturas, que son aprobadas. Se refieren, dos á la Casa Martí Babiloni calle del Mar 80 por 1 lámpara 2'75 p^{ta}. una
2 lámparas 7'80 " otra
y la 3^a factura de la Casa Balbino Loquente, plaza de las Heras 7. por una bandeja - 1 p^{ta}.

El Sr. Ollite pregunta en qué situación están los estudiantes de Medicina en la Corporación. El Sr. Olivos contesta que tanto en el año anterior como en el presente se han reunido aquí alguna vez sin cumplir formalidad alguna.

El Sr. Olivos manifiesta que el Colegio de Farmacéuticos no ha contestado aún al último oficio que se le dirigió. También pone en conocimiento de la Junta que el socio de mérito D. Francisco Reig Pastor ha pedido dados sus derechos como á tal, que no se le extendieran más recibos de cuota, mensuales. Igual manifestación expresa por conducto del socio de mérito D. Enrique Lopez Sancho.

Se da cuenta del fallecimiento del socio residente Sr. D. Francisco Salazar y se hace constar

en acto el sentimiento de esta ~~Dirección~~ por
 la pérdida dolorosa de tan dignísimo compañero
 acordando proponer el pésame de la Corporación
 en la próxima Junta general.

A propuesta de la Presidencia
 se acuerda se le entregue mediante libramiento
1500 ptoz, al socio premiado Sr. D. J. Zaguierdo
 Sanchez por un trabajo lanzado con el premio
 Roel.

Sin otro asunto se levanta la sesión

El Presidente

~~M. González~~

El secretario general

~~M. González~~

El secretario de Actas

M. Vila Barberá